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Blumenwiesen ade?!  

NEIN  

zur Schwächung des 
Naturschutzes  

  
 

Wir haben derzeit ein gutes Naturschutzgesetz.  
Unsere Natur braucht weiterhin ausreichend Schutz! 

Sie ist Grundlage unserer Heimat.  
Sie soll nicht bedenkenlos geopfert werden. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alle Experten*Innen der Ökologie und des Naturschutzes sind sich einig, dass die 
jetzigen Gesetzesvorlagen weitreichende Folgen mit sich bringen. Trotz aller 
Warnungen versucht die Salzburger Landesregierung die Naturschutzgesetzesnovelle  
möglichst schnell und ohne Einbeziehung der Experten*Innen zu beschließen.  
Die zuständige Ressortchefin Marlene Svazek verweigert den inhaltlichen und 
ernsthaften Dialog! So lässt sich keine Lösung für ihre geplanten Verschlechterungen 
für die Natur finden. Mit dem Beschluss der Vorlagen droht eine Heimat ohne bunte 
(Blumen-)Vielfalt, was sich sogar im Regierungsprogramm finden lässt.   
Auch die geplante massive Beschneidung der Rechte der Umweltanwaltschaft wird 
den Naturschutz drastisch schwächen. Die Herabsetzung des Naturschutzes mag 
zwar Bauvorhaben und die Intensivierung der Flächennutzung beschleunigen, doch 
die Folgen daraus sind unwiederbringlich. Es droht ein dauerhafter und 
unvorhersehbarer Schaden für Salzburg!   
Unsere Blumenwiesen sollen erhalten bleiben! Alle Salzburgerinnen und Salzburger, 
die der Landespolitik sagen wollen, dass die heimische Natur weiterhin Schutz braucht, 
bitten wir, ihre Stimme folgender Online-Petition des Landtages zu leihen: 

https://service.salzburg.gv.at/petition/public/detail?petitionID=17 

 
 


